

MIGRACIÓN Y CIUDADANÍA
Coordinadora: Alcira Bonilla

El tratamiento de la cuestión migratoria se ha convertido actualmente en tema para diversas disciplinas como la Filosofía Práctica, la Teoría Política y las Ciencias de la Educación. No solamente se la aborda desde diversos enfoques, sino que se plantea la necesidad de trabajar interdisciplinaria e interculturalmente, tal como lo presentamos en 2007 en las Jornadas de FEPAI. En las contribuciones de este año desarrollaremos diversos aspectos del reconocimiento de los derechos ciudadanos de los migrantes y del ejercicio de la ciudadanía por parte de los mismos.